

**Inscrita en el Registro de Entidades Deportivas de la Región de Murcia  
con el nº FD 52. C.I.F: G73486912**

FEDERACIÓN DE PÁDEL DE LA REGIÓN DE MURCIA

**ACTA DE PROCLAMACIÓN DE CANDIDATOS A MIEMBROS DE LA ASAMBLEA GENERAL**

En Murcia, a las 12 horas del día 17 de Noviembre de 2024, se reúnen telemáticamente, los siguientes miembros de la Junta Electoral Federativa:

D. Ismael Espinosa Ros, Presidente  
D. Antonio Javier López Parra, Secretario

Constituyendo el objeto de la reunión la proclamación de la relación de candidatos a la elección de miembros de la Asamblea General, por cada estamento, se adopta el siguiente

ACUERDO:

*Examinadas todas las candidaturas presentadas a la elección de miembros de la Asamblea General, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 5 y 17 del Reglamento Electoral de la Federación de Pádel de la Región de Murcia, proclamamos como candidatos a miembros de la Asamblea General de la Federación de Pádel de la Región de Murcia, a los siguientes:*

**Clubes Deportivos:**

1. *Atrium Padel Club*
2. *Club Cordillera*
3. *Club Padel La Palma*
4. *Club de Pádel Los Alcázares*
5. *Sport Club Montepinar*
6. *Olimpic Club*
7. *Club de Pádel Alhama*
8. *Club Pádel Miocardio*
9. *Padel Place Club*
10. *Padel Club Verdolay*

**Deportistas:**

1. *Teresa Andújar Camacho*
2. *Blas Carrillo Parrillas*
3. *Álvaro García Gallego*
4. *Asunción López Ruiz*
5. *Roberto Lorente Ruiz*
6. *Alberto Miñarro Rubio*

**Técnicos:**

1. *Juan José López Sandoval*
2. *Francisco Romero Gálvez*
3. *Jesús Sánchez Miralles*
4. *Jaime Saura Hernández*

**Árbitros:**

1. *Encarnación Cárceles Olivares*
2. *Manuel Gutiérrez Moreno*
3. *Elena Velarde Serrano*

“Contra la presente Resolución podrá presentarse reclamación ante esta Junta Electoral Federativa en el plazo de dos días a contar desde el siguiente a su publicación”.

Y no teniendo más asuntos que tratar, se da la presente reunión por terminada a las 12.30 horas, de todo lo cual como Secretario CERTIFICO.



Antonio Javier Parra López  
Secretario de la Junta Electoral de la Federación de Pádel de la Región de Murcia